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Meilleurs vœux 2024

Chères Fouroises, Chers Fourois,

Ce premier flash info de l’an neuf me donne l’occasion de porter le regard sur l’année écoulée et de vous donner les grandes 
lignes de l’année 2024.
Les travaux importants du bâtiment mairie, école, médiathèque, après d’interminables retards, se terminent enfin. La salle de
classe, dernière de l’école à ne pas avoir été restaurée, est depuis un mois, opérationnelle et les enfants y sont accueillis lors du 
temps périscolaire. La médiathèque rouvrira ses portes quand le perron, conçu pour l’accessibilité aux personnes à mobilité 
réduite sera terminé. Des travaux pour la sécurité routière ont été réalisés à Aillat, aux Moines, au Ribollet et dans la rue du 
Moulin. Des aménagements extérieurs (tables de pique-nique, pare-ballon et prochainement des agrès) et des plantations ont 
été réalisés au city-stade, au cimetière et dans la cour de l’école. Tous ces travaux, réalisés ou futurs, auraient été ou seraient 
inenvisageables sans finances communales saines. A cela s’ajoutent des aides substantielles de l’Etat, de la Région et du 
Département. Je remercie donc l’Etat bien sûr et ses représentants, Monsieur le Préfet de l’Isère et Monsieur le Sous-préfet de 
la Tour-du-Pin, et les Présidents Laurent Wauquiez et Jean-Pierre Barbier pour leurs aides importantes et leur soutien régulier 
de nos politiques communales. 
Le cadastre napoléonien que nous avons, a été totalement numérisé ; pour ceux qui le souhaitent, vous pourrez 
prochainement récupérer par mail les planches qui vous intéressent.
2023 a été festive et de nombreuses manifestations ont jalonné le calendrier, organisées par les associations. Je les remercie 
pour leur dynamisme et leur enthousiasme. 2023 a été sportive : l’arrivée de l’Alpe Isère Tour et la retransmission des matchs 
de la coupe du monde de rugby ont été des moments de gaité et de partage. Les membres du CCAS, aidés du conseil municipal 
des enfants, ont distribué les colis de Noël préparés avec soin par Valérie et Aurélien de l’Epicéa.
Les projets pour 2024 :
- Réaménagement du foyer incluant son isolation. Pour cela, comme il s’agit d’une salle ouverte, tant aux associations qu’aux 
particuliers, ceux qui seront intéressés, pourront s’inscrire et seront consultés pour participer à la réflexion. Nous poursuivrons 
les aménagements extérieurs et la sécurisation des voiries
les plus dangereuses.
- Le SDIS (Syndicat de Défense, d’Incendie et de Secours) a prévu une fusion entre les casernes de Four et de Roche. Plusieurs 
terrains ont été proposés par les deux communes ; le terrain retenu par le SDIS, pour ses
caractéristiques techniques très particulières, sera sur la route de Roche, dans le prolongement du chemin des Molettes.
- Au niveau des agents communaux que je remercie pour cette année de travail à nos côtés, Anne-Laure Sitterlin et Jessica 
Gauthier nous quittent. Après de nombreuses années à bien servir la commune, l’une et l’autre donnent une autre inflexion à 
leurs carrières. Je remercie tout particulièrement Anne-Laure Sitterlin pour l’excellence du travail accompli à mes côtés.
- Comme chaque année, nous emmènerons nos CM2 au Sénat, sur invitation de nos Sénateurs Frédérique Puissat, Michel Savin 
et Damien Michallet. Cette année, ils ont eu la gentillesse de doubler l’invitation et nous amènerons les
anciens CM2 des deux années que le COVID avait bloqués.
Cette année, comme les précédentes, mon équipe et moi-même, sommes à votre écoute et répondrons au mieux à vos 
sollicitations.
Sur un plan plus général, même si les temps sont quelques peu troublés et que des minorités bruyantes ou des mouvements 
parallèles à la démocratie, tentent de déstabiliser nos institutions, il ne faut pas avoir peur des incertitudes mais les vivre, les 
affronter, au besoin, toujours avec conviction et bon sens. La cohésion sociale entre nous, mère des valeurs, fera le reste. Nous 
avons cette chance à Four de vivre tous les moments de partage, festifs ou tristes mais ensemble. Profitons-en ! Enfin, pour 
conclure, nous pensons bien sûr à tous ceux qui nous ont quittés, certains même très récemment, ou qui sont meurtris dans 
leurs vies. Nous leur adressons notre soutien.
Le Conseil Municipal, le Conseil Municipal des Enfants et moi-même vous présentons nos meilleurs vœux pour 2024, pour 
vous-mêmes, tous vos proches, des vœux de
santé, de réalisation de soi et de vos projets.
La vie est belle, les jeunes sont là, enthousiastes ; ils nous portent. 
Alors, avec eux, très bonne année et je vous donne rendez-vous le le Vendredi 12 Janvier 2023 à 19h00 à la Salle Polyvalente 
pour la soirée des vœux.



Des moments conviviaux

vous êtes intéressés par le partage d’un moment convivial, vous 
rencontrer autour de jeux de cartes ou de société, ou simplement 
pour discuter, vous avez la possibilité de venir le dernier jeudi de 
chaque mois de 14 à 17 heures à la salle associative.
La mairie a rédigé une convention avec le CCAS et met à 
disposition la salle afin de permettre ce moment qui est gratuit, 
ouvert à toutes et tous, sans inscription préalable ni engagement 
dans la durée.
La première rencontre aura lieu le jeudi 25 janvier 2024.
Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter la mairie

Les colis du CCAS

Comme chaque fin d’année, le CCAS a offert un colis 
gourmand à tous les résidents de la commune âgés de 75 
ans et plus. Chaque colis est accompagné d’une carte de 
vœux personnelle, réalisée par les enfants de l’école de 
Four, que nous remercions vivement, ainsi que leurs 
enseignants. Merci également à l’Epicéa pour la 
confection de ces colis.

Accompagnés de monsieur le Maire et de mesdames 
Debord et Gerey, des jeunes élus du Conseil Municipal des 
Enfants ( Carla, Emma et Robin ) ont participé à la 
distribution au centre du village, celle-ci s’effectuant à 
pied. La présence des enfants a été très appréciée par les 
personnes visitées.

Bienvenue aux nouveaux fourois

Le 18 décembre dernier, nous avons pu échanger 
avec les nouveaux habitants sur la commune. Un 
beau moment de partage sur la vie de la commune, 
ses actualités. Merci aux grands et aux petits pour 
leur présence

Monsieur le Maire et l'équipe 
municipale des affaires scolaires 
sont passés dans toutes les classes 
distribuer des oursons en chocolat à 
chacun des enfants. Belles fêtes de 
fin d'année à toutes et à tous.


